

STV Kindercup AK 8

Der heutige Wettkampf stand ganz im Zeichen der Sommerhitze. So wurde der Wettkampf heute verkürzt und zusätzlich hatten viele Athletinnen, von anderen Vereinen abgesagt. So dass der geplante Mannschaftswettbewerb nicht stattfand, da durch die Absagen zu wenig Mannschaften gemeldet waren. Aufgrund der Temperaturen konnten sich die Turnerinnen heute 3 von 6 Stationen aussuchen. So standen neben den bekannten vier Geräten Balken, Boden, Sprung und Reck noch zwei Athletikstationen à zwei Übungen zur Auswahl. Es bildeten Klettern und Tiefziehen eine Station und Sprint und Beinhalte die zweite Athletikstation.

Der Wettkampf begann für unsere Turnerinnen am Balken. Hannah und Linda haben sich hierfür entschieden. Linda zeigte auch eine sehr schöne Übung und erhielt hierfür eine 9,15. Hannah konnte ihren Spreizsprung leider nicht stehen und musste so den Balken unfreiwillig verlassen. Sie erhielt dennoch für ihre Übung eine schöne 8,4.

Das zweite Gerät war der Boden hier turnte Paula zuerst und zeigte eine wunderschöne Übung, bei der es kaum etwas abzuziehen gab, 9,70 war ihre Wertung. Als nächstes turnte Laetizia, auch ihre Übung bot wenige Abzugsmöglichkeiten und sie erhielt eine tolle 9,65. Nikita unsere dritte Starterin musste bei der Rückwärtsrolle leider nachfassen und auch der Hocksprung ist ihr nicht ganz gelungen, der Rest der Übung war allerdings sehr sauber geturnt, so dass sie eine super 9,20 als Wertung bekam. Hannah zeigte an diesem Gerät ihren zweiten Einsatz und erturnte sich eine sehr schöne 9,50, nur die Kerze war etwas verwackelt, super.

Das dritte Gerät war der Sprint und die Beinhalte. Für diese Station hat sich nur Nikita entschieden. Sie konnte die Beinhalte 30 Sek. halten und auch beim Sprint zeigte sie mit 3,87 eine tolle Leistung.

Als nächstes ging es an den Bock. Hier turnte auch nur Linda und sie zeigte beim ersten Sprung etwas Nerven, da neben dem Anlauf gerade ein verletzter Junge behandelt wurde und schaffte keine zweite Flugphase. Der zweite Sprung gelang ihr dafür wesentlich besser und sie erhielt hierfür eine tolle 9,20.

Nun ging es zum Reck. Hier turnten gleich vier unserer fünf Turnerinnen. Wieder begann Paula und zeigte eine sehr schöne Übung. Sie erhielt eine 9,15. Laetizia bekam eine 8,50 da sie einen Zwischenschritt nach dem Rückschwung und der Unterschwingung ihr nicht ganz optimal gelungen ist. Nikita hatte leider nach dem Rückschwung die Beine abgebückt und auch ihr wollte der Unterschwingung nicht ganz gelingen, sie erhielt für ihre Übung eine 8,35. Hannah zeigte auch den Zwischenschritt nach dem Rückschwung und ihr Unterschwingung ist ihr ebenfalls nicht ganz gelungen, sie erhielt eine 8,10.

Das letzte Gerät war das Klettern und Tiefziehen. Linda konnte heute hier nicht ganz ihre Leistung abrufen, da eine Schürfwunde das Klettern etwas behinderte, so hatte sie die Stange in nur 7,8 Sek. bewältigte. Paula hatte unterdessen noch genug Zeit meine Anfeuerung zu korrigieren und mich auf den falschen Namen, den ich ihr versehentlich zurief, hinzuweisen. Dennoch konnte sie eine tolle Zeit

mit 6,75 Sek. erklettern. Laetizia kletterte die gleiche Zeit wie Linda. Beim Tiefziehen erreichte Laetizia die 23cm, Paula 22cm und Linda 21 cm.

Nun war der doch sehr heiÙe Wettkampf zu Ende. Wir stärkten uns alle am Buffet und haben dabei fast den Einmarsch zur Siegerehrung verpasst. Alle waren gespannt, denn heute wurde jede einzelne Station mit Medaillen belohnt. Die Ergebnisse konnten sich sehen lassen.

Am Balken erturnte Linda Platz 2, am Boden Paula Platz 2, Laetizia Platz 3 und Hannah Platz 5, beim Sprint kam Nikita auf den 1. Platz, beim Bock sprang Linda auf Platz 1, am Reck bekam Paula die höchste Wertung, beim Klettern holte Linda Platz 4, Laetizia Platz 2 und Paula heimste ihre dritte Medaille und die noch mal in Gold ein.

Herzlichen Glückwunsch.